

LE JOURNAL

DE L'ILE DE LA REUNION

N° 13 999 - Samedi 25 mars 1995 - 5 F

Vollard : statu quo à la Grande-Chaloupe

Comme convenu jeudi, le président de l'association de la Grande-Chaloupe, Jean-Bernard Ramouche est allé rendre compte hier matin à la mairie de Saint-Denis de l'ultime décision de la population à propos de la reprise de "Lepervenche". Décision négative à la majorité.

A noter que la troupe Vollard n'a pas assisté à la rencontre qui s'est déroulée avec Denis Antou, lequel a préféré laisser un peu de temps pour une éventuelle réflexion supplémentaire avant de s'incliner devant le rejet définitif qui menace la compagnie théâtrale ■
